
Roberto De La Tore: «La mejor
manera  de  contribuir  a  la
seguridad es con prevención»
Roberto  De  La  Tore,  vicepresidente  del  Patronato  Barrio
Seguro,  dio  detalles  de  la  puesta  en  marcha  de  esta
iniciativa, que busca incentivar la seguridad ciudadana, y
cómo se viene desarrollando en varios distritos de Lima y
Callao, y, próximamente, en interior del país. Asimismo, dio
detalles de los criterio y requisitos que se toman en cuenta
para calificar a este programa social.

 

► Eduardo Vega Luna: “La clase política todavía no ha hecho un
mea culpa”

►  Migraciones:  “Trabajamos  en  una  política  migratoria
productiva”

►  Susana  Silva  Hasembank:  “Plantearemos  iniciativas
legislativas  al  Congreso”

 

«La Cámara de Comercio de Lima tiene una Comisión de Seguridad
Ciudadana, y en reuniones con el ministerio del Interior, nos
hicieron una propuesta multisectorial, llamada Barrio Seguro,
la que nos pareció muy interesante porque tenía un enfoque de
prevención», señaló de la Tore.

 

El vicepresidente del Patronato Barrio Seguro indicó además:
«Consideramos  que  la  mejor  manera  de  contribuir  con  la
seguridad ciudadana es con el tema de la prevención. Aquí
pensamos  cómo  podíamos  aportar  dentro  de  esta  estrategia
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multisectorial, que tiene 3 ejes:  un eje policial, un eje
social y un eje comunitario; y dentro del eje social, hay
programas sectoriales para disminuir los factores de riesgo.
Dijimos ok, trabajemos ahí».

 

Conoce  más  a  detalle  del  Patronato  Barrio  Seguro  en  la
siguiente entrevista realizada a su vicepresidente, Roberto De
La Tore, en exclusiva para la revista digital La Cámara.
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